

Stadt Dreieich · Der Magistrat Kommunikation & Bürgerbeteiligung Ihre Ansprechpartnerin ist: Claudia Scheibel

Pressemitteilung: 23-072 Datum: 3. Mai 2023

Girls´Day 2023: Spannender Tag bei der Feuerwehr, im Bürgerhaus und im Mädchencafé

Dreieich. Am diesjährigen Girls'Day am 27. April wurde im Mädchencafé ein spannender Beruf vorgestellt: Zu Gast waren diesmal die Informatikerin Lara Martin und die Medienpädagogin Susanne Krakat.

Die Mädchen konnten am praktischen Beispiel gleich mal selber ausprobieren, ob ihnen das Aufgabengebiet einer Informatikerin gefallen könnte. Sie programmierten unter Anleitung ein eigenes Computerspiel. Während einige der Teilnehmerinnen sehr fokussiert auf die technischen Details waren, waren andere eher Ergebnis orientiert. Durch das Ausprobieren und Testen verschiedenster Computerfunktionen hatten die Teilnehmerinnen jedoch alle jede Menge Spaß am Ausprobieren und kreativen Austoben.

Interessiert waren die Mädchen aber auch an sämtlichen Informationen wie Arbeitsplatz, Aufgaben, Verdienst, Einsatzmöglichkeiten und Anforderungen, die rund um den Beruf der Informatikerin wichtig sind. Am Ende des diesjährigen Girls´Day gab es dann auch in einer Feedbackrunde von den Mädchen viel Lob für beide Referentinnen. Einige Teilnehmerinnen könnten sich sogar vorstellen, später einmal diesen Beruf zu ergreifen.

Zuvor schnupperten einige Mädchen an anderer Stelle in neue, eher männlich geprägte Berufsbilder rein. Bei der Feuerwehr durften sie auf einer 30 Meter hohen Leiter einen sensationellen Ausblick genießen, konnten im Turm sehen, wo die Schläuche getrocknet werden, durften die Schutzkleidung anprobieren und wurden zum Abschluss mit dem Feuerwehrauto ins Mädchencafé gebracht. Die Girls, die sich im Bürgerhaus Anregungen holten, lernten dort ebenfalls eine komplett neue Arbeitswelt kennen. Sie erfuhren, wie Veranstaltungen vorbereitet werden und was dazu alles notwendig ist. Es gab zudem eine schöne Verbindung zum Dreieicher Frauenbüro, das diesen Teil des Girls Day organisiert hatte: Die Mädchen hängten einige der Werbe-Banner für die Ausstellung "Alma - Vom

Bauhaus bis Buchschlag" an den Ortseingängen auf, für die das Frauenbüro verantwortlich zeichnet.

Foto in der Anlage: Stadt Dreieich